

## 縁結びロードと縁結びスポット



滝の谷と宮の谷が合流するあたりの道路はハート形になっているのをご存知ですか？そのハートから宮の谷道路が一直線にのび、まるでハートを射抜いているようです。その付近にはふくろうの石碑が建っていますが、もしかするとそのふくろうは愛のキューピットになってくれるかもしれませんね。



交流センターの玄関に  
フェルトで作り飾っています。  
良いご縁がありますように…

航空写真で見ると  
よくわかりますよ。



### 追悼

遠藤儀一さんが5月12日にお亡くなりになりました。儀一さんは宇波公民館館長を21年間務められ宇波地域のために御尽力頂きました。特に盆踊りの口説きは平成28年にご勇退されるまで55年間務められ、宇波のことなら儀一さんに聞けば何でもわかる。と、本当にたくさんのこと教えていただきました。まだまだ聞いておかなければならないことがたくさんあったのに聞けなかったのが残念です。どうか安らかにおやすみください。心よりご冥福をお祈りいたします。

## ドクター中西 元気クリニック

### 7月の開院日

12日(金)、13日(土)、14日(日)、15日(月)  
26日(金)、27日(土)、28日(日)、29日(月)

次回の泌尿器科は8月13日(火曜)午前に  
診察します。

在宅医療、内科、循環器内科  
小児科、泌尿器科

### 診察時間

午前8時～12時、午後4時～6時

車がないと交通の便が悪いですが、往診も  
しますので、気楽に電話ください。

Dr. 中西敏雄

広瀬町布部758

TEL: 36-0009

### 梅雨明け、日射病

7月に入ると梅雨も後半戦です。中旬には梅雨も明けるでしょう。まだ蒸し暑い日が続きます。雑草の勢いは止まらず、あいかわらず草との闘いです。日射病にならぬよう、お茶や冷たい飲み物を充分摂って下さい。日中はハウスの中は危険です。

農作業だけがをしないよう、休み休み、ゆっくりと作業して下さい。  
野菜、肉、魚をしっかりと召し上がって下さい。



☆イベント時などで撮影した写真は交流センターだよりやホームページなどで使用させていただきます。支障がある方はお申し出下さい。

## 宇波交流センターだより



ささえ愛  
まめに楽しく集う里  
うなみ

令和元年6月18日発行(No.201903)〈編集・発行〉宇波交流センター  
〒692-0622 安来市広瀬町宇波482-2 TEL(兼fax):0854-36-0852

Mail:unami.cs@city.yasugi.shimane.jp

### 健康ウォーク&クリーンデー(5/26)

宇波地区健康を守る会と共に健康ウォーク&クリーンデーを開催しました。当日の朝は少し肌寒く、ウォーキングをするにはちょうどいいかな・・・といった感じでしたが10時を過ぎる頃から気温がぐんぐん上昇しても暑い日となりました。30名近くの方々の参加で、道路沿いのゴミを拾っていただいたお陰でとてもきれいになりました。普段歩かない道路を散策し、ふるさと再発見もできたのではないでしょうか。ご協力いただきましたみなさま、大変ありがとうございました。



たくさんのゴミが落ちているものですね…



### 健康教室(6/4)

島根大学医学部看護学科の学生さんによる健康教室が開かれました。血圧測定などの健康相談のあと、高血圧と減塩についてクイズを交えながら、ユーモアたっぷりのお話をいただきました。普段、知らないうちに塩分をとりすぎていることに驚きました。気をつけなければいけませんね。



この日のために勉強してきました。



予防の簡単な体操で締めくくりました。

## グラウンドゴルフ大会(6/2)宇波体協主催

宇波体協行事で、グラウンドゴルフ大会が開催されました。当日の朝は少し肌寒く感じられましたがプレーをしていると、気温も上がり、2周を終えるとへとへとでした。グラウンドゴルフは子供から高齢者までできる軽スポーツで、この日も年齢問わずみなさん楽しんでおられました。

OB!

ボールはどこに  
いったかいなあ…



最年長の勝二さん



ナイスショット!



## 神楽公演準備～神楽公演実行委員～

6/23に開催される神楽公演に向けて、13名の実行委員を中心に、うなみ宇楽会さんにもお手伝いしていただき、5/26に舞台や天蓋の製作などの準備をしました。

神楽公演が成功しますように・・・



\*おねがい！\*

今年も夏休みに広瀬町内の小学生が宇波に遊びにやってきます。ご都合がつく方はお手伝いいただけと喜びます。都合がつく時間だけ一緒に遊んでくださるだけでも結構です。

ご協力いただける方は交流センターまでご連絡ください。

7月30日(火)9:00～16:00

川遊びやカレーライス作りなど…

提供していただける野菜など  
ありましたら、よろしくお願いします。



## 知られざる宇波の名所

先日の山陰中央新報のこだまに掲載された細田功さんの投稿が、いまひそかに話題になっています。知られざる宇波の名所、それは滝奥地区にある『金神さん(ぜにがみさん)』です。

地元の人も知る人ぞ知る名所で、実際に目にすると圧巻で、このような名所が地元の人ですらあまり知られていないということに驚きました。

山陰中央新報に掲載された日から、いま現在まで新聞を見た、と訪ねてこられる人が何名もおられます。松江市から、安来市から、そしてたまたま通りかかった四国の女性まで…。宇波のみなさんもぜひ見に行かれたらいかがでしょうか。

本当に落ちそうで落ちない不思議な岩ですよ。



功さんに岩の前に立ってもらいました。こんなに大きな岩なんです！

この岩にまつわるお話を  
ご存知の方があつたり話  
ましたら、交流センター  
までお知らせ下さい。

山陰中央新報こだまより

安来市広瀬町  
浜田市にある  
「落ちそ  
うで落ちない岩」  
80歳  
細田 功

「落ちそ  
うで落ちない岩」が落ち  
たことから展示されるこ  
とに至ったとの記事を先  
般、本紙で読んだ。私た  
ちの地元の人から、この  
岩よりも大きく落ちそ  
うで落ちない「金神さん」  
と呼ばれる岩が山腹にあ  
る場所があり、名前の由  
来は分からぬが、お金

に関することや、受験す  
る人、一般の人にも縁起  
の良い岩だと思われる。  
また直線で200㍍も  
ない近くの川には、一番

高い木を伐採し、市道から  
見えるようになした。  
高さ5㍍ぐらゐの立方  
體に近い形で、巣に2隻  
ぐらいの亀裂があり、そ  
木岩の上に根を張るカ  
シの木がある。近くの川  
には「与金淵」と呼ばれ  
る場所があり、名前の由  
来は分からぬが、お金

に關することや、受験す

る人、一般の人にも縁起

の良い岩だと思われる。

また直線で200㍍も

ない近くの川には、一番

高い木を伐採し、市道から

見えるようになした。

高さ5㍍ぐらゐの立方

體に近い形で、巣に2隻

ぐらいの亀裂があり、そ

木岩の上に根を張るカ

シの木がある。近くの川

には「与金淵」と呼ばれ

る場所があり、名前の由

来は分からぬが、お金

に關することや、受験す

る人、一般の人にも縁起

の良い岩だと思われる。

また直線で200㍍も

ない近くの川には、一番

高い木を伐採し、市道から

見えるようになした。

高さ5㍍ぐらゐの立方

體に近い形で、巣に2隻

ぐらいの亀裂があり、そ

木岩の上に根を張るカ

シの木がある。近くの川

には「与金淵」と呼ばれ

る場所があり、名前の由

来は分からぬが、お金

に關することや、受験す

る人、一般の人にも縁起

の良い岩だと思われる。

また直線で200㍍も

ない近くの川には、一番

高い木を伐採し、市道から

見えるようになした。

高さ5㍍ぐらゐの立方

體に近い形で、巣に2隻

ぐらいの亀裂があり、そ

木岩の上に根を張るカ

シの木がある。近くの川

には「与金淵」と呼ばれ

る場所があり、名前の由

来は分からぬが、お金

に關することや、受験す

る人、一般の人にも縁起

の良い岩だと思われる。

また直線で200㍍も

ない近くの川には、一番

高い木を伐採し、市道から

見えるようになした。

高さ5㍍ぐらゐの立方

體に近い形で、巣に2隻

ぐらいの亀裂があり、そ

木岩の上に根を張るカ

シの木がある。近くの川

には「与金淵」と呼ばれ

る場所があり、名前の由

来は分からぬが、お金

に關することや、受験す

る人、一般の人にも縁起

の良い岩だと思われる。

また直線で200㍍も

ない近くの川には、一番

高い木を伐採し、市道から

見えるようになした。

高さ5㍍ぐらゐの立方

體に近い形で、巣に2隻

ぐらいの亀裂があり、そ

木岩の上に根を張るカ

シの木がある。近くの川

には「与金淵」と呼ばれ

る場所があり、名前の由

来は分からぬが、お金

に關することや、受験す

る人、一般の人にも縁起

の良い岩だと思われる。

また直線で200㍍も

ない近くの川には、一番

高い木を伐採し、市道から

見えるようになした。

高さ5㍍ぐらゐの立方

體に近い形で、巣に2隻

ぐらいの亀裂があり、そ

木岩の上に根を張るカ

シの木がある。近くの川

には「与金淵」と呼ばれ

る場所があり、名前の由

来は分からぬが、お金

に關することや、受験す

る人、一般の人にも縁起

の良い岩だと思われる。

また直線で200㍍も

ない近くの川には、一番

高い木を伐採し、市道から

見えるようになした。

高さ5㍍ぐらゐの立方

體に近い形で、巣に2隻

ぐらいの亀裂があり、そ

木岩の上に根を張るカ

シの木がある。近くの川

には「与金淵」と呼ばれ

る場所があり、名前の由

来は分からぬが、お金

に關することや、受験す

る人、一般の人にも縁起

の良い岩だと思われる。

また直線で200㍍も

ない近くの川には、一番

高い木を伐採し、市道から

見えるようになした。

高さ5㍍ぐらゐの立方

體に近い形で、巣に2隻

ぐらいの亀裂があり、そ

木岩の上に根を張るカ

シの木がある。近くの川

には「与金淵」と呼ばれ

る場所があり、名前の由

来は分からぬが、お金

に關することや、受験す

る人、一般の人にも縁起

の良い岩だと思われる。

また直線で200㍍も

ない近くの川には、一番

高い木を伐採し、市道から

見えるようになした。

高さ5㍍ぐらゐの立方

體に近い形で、巣に2隻

ぐらいの亀裂があり、そ

木岩の上に根を張るカ

シの木がある。近くの川